

Erfolgskurs der Residenzpaare setzt sich weiter fort

Auch an diesem Wochenende setzte sich die Erfolgsserie der Senioren-Standardtänzer des Tanzsportvereins „Die Residenz Münster“ fort. Am Ende des Sonntags hieß es zweimal Gold, einmal Silber und einmal Bronze für die Residenzpaare.

Bei der TSG Bünde ertanzten sich **Dirk Pape und Martina Glosemeyer** in der Sen II A Standard den 1. Platz – diesmal waren 12 Paare am Start und die Beiden nahmen neben Glückwünschen und Urkunden auch den Osterpokal mit nach Hause. Am Tag davor stellten sie sich im niederländischen Weert der internationalen Konkurrenz und tanzten um Punkte und Platzierungen. Hier erreichten sie den Bronzeplatz im 12-paarigen Feld.

Auch für **Georg und Petra Beuker** lief es in Bünde hervorragend, denn sie belegten in der Sen. I D - der für sie jüngeren Altersklasse - von 6 Paaren den 1. Platz und bekamen ebenfalls den Osterpokal überreicht.

Andreas und Manuela Herberg freuten sich auch über ihr Ergebnis in Bünde: 2. Platz in der Sen. I D - ebenfalls die jüngere Altersklasse - und Gewinn des Osterpokals. Manuela Herberg war besonders zufrieden: „Schön, dass es Pokale gab, da es unser erster war.“

Elisabeth Striegan-Böhm

2012-04-02